
 保護者の声  

★ 小学生の我が子が勉強が分かっていないと心配になり、ネットで小学生の補習塾を探して、  

そこでミシガンの小笠原先生のホームページを拝見しました。先生のお考えに目からうろこの気持ちになり、  

中学生でも高校生でも長く見ていただける先生で通わせています。主治医の先生のようでとても安心です。  

★ 小学生でお世話になり転勤して帰ってきて中学生で再びお世話になっています。  

他の塾と比べるとこの塾は大変便利で進んでいます。 特に当日の急用、急病でも時間変更ができるところです。  

★ 塾を選ぶのに子どもと数か所見学し、さらに体験学習を1か月して決めました。大人数の塾は子どもも嫌がり  

塾の便利なチケット制と成績向上や入試実績とともに、若い講師にはない先生への安心感で決めました。  

★ 塾は三密になりやすいと聞いたので生徒が少なく、夜自転車のあまり止まっていない塾を選びました。でも  

高校や大学入試にすごい合格実績のある塾のようで、30年以上も潮江桟橋地区で塾をやっていると聞き驚いています。  

★ 私がこの塾を選んだ理由は、ネットやチラシに料金がはっきり示されていたからです。 安すぎず高すぎず休んだら  

必ず振替もあり英語は高レベルで五教科も学べる、無料の出席帰宅安全メールは女子の母としてうれしいです。  

★ 塾に通い始めてから、気が付けば家でも自ら机に向かう時間が増え、勉強に取り組む姿勢が変わったと感じます。  

毎回テスト前は放課後図書館などへ行っていたのに、先日は「ミシガンじゃないと全集中できん」と言って帰ってきました。  

なにより、塾にすすんで行きたがるので良い塾に出会えて良かったです。そんな息子をほめてあげたいです！  

★ 塾を替えてほんとに良かったです。保護者の方の感想を読み我が子はどうだろうかと思っていましたが、  

塾に通い始めて数か月、子どもの成長をはっきり感じます。反抗期で親には良い顔はしませんが、  

定期的な小笠原先生からのご指導やご連絡に安堵しております。  

★ 前の塾があまりに担当の先生が変わり、子どもが教え方の違いに困っていて知人に相談し  

ミシガンを知りました。進路の些細な相談にも乗っていただき、ありがとうございました。  

★ 先生の進路アドバイスで公立中高校へ進み、よい成績で子どもの望む専門学校に推薦で進学できました。  

英会話を休み中に教えていただき、希望の有名企業に就職できました。将来まで考えての指導に感謝しています。  

★ ミシガンの良さは便利なチケット制と先生の人柄です。コツコツやってゆくやり方は  

私が学生の頃から同じです。その上今はパソコンもありわが子もお世話になっています。  

塾生の声  

★ 小４からお世話になり公立の中学高校大学と希望の学校に行けました。クラブもやりながらで大変でしたが  

時間変更も簡単にできて、大学推薦入試の指導も大変役に立ちました。小笠原先生にずっと習えてよかったです。  

★ 入試が終わって振り返ってみると小笠原先生の指導の意味がわかります。まずは今やるべき事から先を考えた  

指導です。速聴の訓練は英語日本語ですごく役に立ちました。時間が必要でしたがそれが大変入試に役立ちました。  

★ 大学推薦入試を目指して家庭教師や塾も行ったがミシガンは、教科書に沿って勉強できて一番効果があった。  

もっと早く来たら楽だったかもしれないが、勉強方法も習えてよかった。推薦入試合格！  

★ 先輩に「ミシガンは英語が有名だけど小論文もいいから。」と聞いたので指導を受けました。  

具体的な大変分かりやすい指導で評判通りでした。最初はまったく書けなかった小論文が  

私でも書けるようになりました。先生の言われる通り身に付いた文章力を一生の宝にしたいです。  

★ 高校での成績が心配で高１からお世話になり、無事特別推薦で合格できました。ありがとうございました。  

★ 自分で勉強しているっていう気分になります。自分でやっている感じ、苦手な英語や数学  

がすごく分かるようになり、毎回リスニングもできる単語や構文が、大変役に立ちました。  

★ パソコンの勉強は速聴学習がすごいと思う。授業時間に無駄が全然なくて慣れたら  

普通の倍くらい勉強できる。先生の英語の発音はすごくきれいで、英語が大好きになった。  

★ 科目を苦手な国社に絞ったのが良かった。パソコン学習は効率的に学習が出来るし、  

繰り返しも何度も出来る。勉強はやはり最後は自分でするものという事を、教えてもらった。  

（やはり最後は自分で勉強できないと苦労するのは本人です。次はあなたが実感されて感想を載せてください。塾長 小笠原隆政） 


